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令和３年度第４回我孫子市平和事業推進市民会議 会議概要 

 

１．開催日時 

令和３年 11月６日（土）午後２時 30分～午後４時 00分 

 

２．開催場所 

我孫子市役所分館 大会議室 

 

３．出席者 

（委員） 

北嶋会長、原副会長、桑原委員、見城委員、小山委員、早乙女委員、長塚委員、 

中江委員、根本委員、肥後委員、的山委員、籾山委員、山田恒久委員、山田典子委員 

（事務局） 

企画課：高見澤課長、寺田主幹、大山主査長、稲垣主任、岡村主任 

 

４．傍聴人 

  なし 

 

５．議題 

 １ 開会 

 ２ 平和の集いについて 

 ３ 市民会議視察研修について 

 ４ リレー講座について 

 ５ その他 

 ６ 閉会 

 

６．議事 

 

１ 開会 

 

２ 平和の集いについて 

（１）実施概要 

【事務局】 

・日時、場所、タイムスケジュール、前日リハーサルについて説明した。 

・前日リハーサルは、主に我孫子中演劇部のリハーサルになるため、ホール内の設備の

確認や事前に見ておきたい人のみ参加していただければよく、委員は任意参加とする

ことを説明した。 
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（２）広報・チラシについて 

【事務局】 

市広報掲載号の報告、作成したチラシの配布状況について説明した。 

 

（３）役割分担 

事務局より、当日の役割分担について、説明を行い、委員及び市職員の役割は以下のと

おりとなった。 

・総括  北嶋会長、岡村主任 

・司会者  長塚委員、籾山委員 

・撮影  山田恒委員、大山主査長 

・受付   山田典委員、根本委員、小山委員、的山委員、見城委員、 

早乙女委員、桑原委員、中江委員、高見澤課長 

・舞台  原副会長、寺田主幹 

・音響、照明 肥後委員、稲垣主任 

 

【委員からの意見等】 

・プログラム、アンケートと一緒にブログの紹介チラシを配りたい。 

→（事務局）準備していただければ、一緒に配付する。 

 

（４）「平和の集い」展 

【事務局】 

展示について、実施場所や実施期間、設営日時を説明した。 

 

【委員からの意見等】 

・アビシルベでの展示において、アンケートの設置をしたい。見ていただいた方の声を聴

いてみたい。感想を書いていただけるような形で良い。 

→（事務局）過去には、けやきプラザギャラリー２にノートを設置して、自由に書いても

らうことを実施したことがある。今回は、アビシルベにアンケートを設置する。内容

は簡潔にして、平和への思いなどを書いてもらえればと考えている。 

・アンケートはデジタル方式でも行うのか。 

→（事務局）当日参加者へのアンケートに関しては、今年度も QR コードを準備してスマ

ホ等でも回答できるようにする。 

・アビシルベの展示において、展示スペースまで足を運んでもらう工夫が必要。アンケー

トを設置しても回収数は少なくなるかもしれない。けやきプラザのギャラリー２に関し

ては、紙を設置するのはありだと思う。  
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・動画を放映して、来場者の興味を引くことも必要かもしれない。 

→（事務局）アビシルベは、正面入口を開放すれば、すぐに展示エリアにたどり着くよう

になっている。当日の天候によって、開けられないこともあり、その場合は、北側の

入口のみになってしまうので、展示エリアが遠くなってしまう。 

 

３ 市民会議視察研修について 

【事務局】 

今年度の視察研修計画案について、説明を行った。 

【委員からの意見等】 

今後行きたい施設や場所についての意見をいただいた。 

・都立第五福竜丸展示館 

・ロケット戦闘機「秋水」燃料庫跡（柏市花野井） ※現在は見学不可。 

 

４ リレー講座について 

【事務局】 

今年度の実施報告と今後のスケジュールについて説明した。 

 

５ その他 

【事務局】 

・前回の会議で案が出た平和の集いの動画配信について、市で検討した。今回は、新型コ

ロナウイルス感染症も少しずつ落ち着いてきていることから、チラシ等を活用して広く

周知し、多くの方に来場していただきたいと考えている。 

市の事業のひとつである成人式では、動画を撮影しているが、生配信ではなく、来場で

きないご家族等関係者に対して見ていただくための配信としている。 

昨年行われた市制施行 50 周年式典に関しては、生配信を行ったが、費用が結構かかっ

ている。市の魅力発信室では、YouTube チャンネルを持っているので、今回撮影した動

画に関しては、そこで公開することができると考えている。 

 

 

【委員からの意見等】 

・平和の集い当日に放映する動画と、ギャラリー２に展示する根本さん発案の本の紹介に

ついて、可能であればブログに掲載したい。 

→（事務局）問題ない。 

・アンケートの内容については？ 

→（事務局）例年通りを想定している。  
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・アンケートに、「平和について誰かに伝えたいこと」とかの記入欄があってもいいので

は。 

→（事務局）アンケートは、最後が自由記述欄となっているが、項目として出すのも良い

かもしれない。 

・展示している絵について、付箋を活用して投票のようなものをやっても良いのかもしれ

ない。 

・平和の集いのチラシデータを委員に配布してほしい。 

・派遣中学生のアンケート結果を展示等でみんなに見てもらえないか。 

→（事務局）公開を前提として書いていただいていない。中学生が書いた感想文は派遣報

告書に掲載するので、そちらを見てもらえるようにしたい。 

・平和の集いの案内を広島や長崎に送付したらどうか。 

→（事務局）それぞれの資料館には記念誌等を送付しているので、今回のチラシも送付さ

せていただく。 

 

６ 閉会 

 

以上 


